
日付 時間 回数 プログラム内容 

7月10日 12:30 2640 第1回クラブ協議会「年度計画発表」 

7月17日   取止め例会（祝日週） 

7月24日 12:30 2641 卓話「マイ・ロータリー」の活用について 

7月31日 12:30 2642 会員卓話「地区財団セミナー」報告 

例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

６月26日 31(10) 前々回 24 85.71 4 本田・宮東・田辺・石井 

7月 3日 30(10) 前回 22 81.48 5 本田・石高・戸張・田辺・石井 

7月10日 30(10) 本日     

 

座間ＲＣ今井均会長・佐藤京子幹事による新年度のご挨拶 

 今年度の理事役員の方々 

ＳＡＡ司会 冨岡会員 

 

 

   三浦ソングリーダー 出席報告 松川出席委員 野郎会のご案内 馬郡親睦委員 

SAA／冨岡弘文委員長 

本日行われた第１回理事会にて、今年度は例会場を禁煙とする事となりました。愛

煙家の皆様にはご迷惑をおかけしますが御理解の程よろしくお願いします。 

 

プログラム委員会／佐々木和夫委員長 

本日お配りした「クラブ活動計画書」の３３ページやまと産業フェア出店での移動

例会が、１１月３日、４日になっておりますが、１１月１０日、１１日のまちがいでした。年初からこのよ

うな状況で先が思いやられます。 

 

公共イメージ・雑誌委員会／森川良三委員長 

ロータリーの友について 

 

直前会長／武田茂会員 

ポケット名簿をお渡しいたします。 
 
 

 【大和ロータリークラブ活動方針： 素晴らしい奉仕を思いやる心と触れ合いで生かそう】 
例会場 / 北京飯店 4F                      : 会    長 / 古川 毅  幹 事 / 花岡 正 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      : 会長エレクト / 伊藤 彦二 副幹事 / 松川 健治 

第 2639 回 2018 年７月３日 (火) 
司 会／冨岡弘文 会員 S. L.／三浦高義 会員  

斉 唱／「君が代」 「四つのテスト」 

ｹﾞｽﾄ ／座間ロータリークラブ 会長 今井 均 様 幹事 佐藤 京子 様  

 

   

RI会長のテーマは「インスピレーシヨンになろう」です。ロータ

リーの新しいビジョン声明は「私たちロータリアンは、世界で、地

域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むため

に、人々が手を取り合って行動する世界を目市指しています」この

声明は、私たちがロータリーで行おうとして、真に持続可能な奉仕

は、身近なところからとらえることを意味しています。 

本年度は環境問題が私たちの活動にもたらす影響を取り上げて、

持続可能な奉仕活動の「インスピレーション」は、変化をもって新

しいことに取り組むこと、新しいことを生み出す事を全ロータリ

アンに呼びかけています。 

 

 2018～2019年度2780地区 脇洋一郎ガバナー年度方針は、元気なクラブ創りを強調しています。 

  ６項目あります。 

１、 奉仕の実践 ２、RI 戦略計画の実践 ３、会員増強・会員維持 ４、寄付のお願い 

５、 ロータリークラブを対象とするロータリー賞へのチャレンジ  

６、マイロータリーへの登録 

         項目の詳細は、クラブ計画書で確認してください。 

 

・会費の納入をお願いします。 

・出席免除申請をされる方は提出をお願いします。 

・本日、やろう会です。 

       

【ポスティング】    

・次第・週報・クラブ活動計画書・ガバナー月信      

  

【回覧】      

・the rotarian      

・アムダ ジャーナル 
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   花岡 正 幹事 

   古川 毅 会長 



 

 

   新旧会長幹事 

  

   花岡 正 幹事 

   古川 毅 会長 

 「年度の初めにあたり」 

 武田直前会長による年度初めの乾杯

 

こんにちは、本年度幹事を務めさせていただく花岡です。本年度は、大和ロータリークラブ５

７年間で財政が一番苦しい年度であります。会員数も３０名となり、年会費を上げざるを得ない

状態でした。しかし若い会員の協力と知恵により、どうにか乗り越えることが出来ました。会員

皆様の手元にある（ポスティングをした）クラブ活動計画書や来週からの週報を合わせて約６３

８，０００円減額することが出来ました。活動計画書と週報併せて（予定する）支出は９８，７

１８円です。素晴らしいことです。まるで夢のようです！手品の様です！これは大和ロータリー

クラブの予算における革命です。この革命を成し遂げてくれたのは、佐々木和夫会員、伊藤健司

会員、冨岡弘文会員、吉岡善一会員、松川健治会員、相原聰会員、三浦高義会員です。７名の会

員の並々ならぬ努力と協力のおかげで本年度もどうにか切り抜ける事が出来ます。会費も上げな

くて済みました。心より感謝します、ありがとうございました。 

これからも大和ロータリークラブのためにご協力を宜しくお願いいたします。 

 今年度の会長を務めさせて頂くことになりました。歴史と伝統のあるクラブの会長として力の

及ぶ限り、クラブの定款と細則に則ってクラブの運営にあたることを誓います。 大和クラブは、

１１７名の会員を有した実績のあるクラブでした。２０１７年７月の会員は３４名でした。２０

１８年７月現在３０名の４名減です。 

 ３０名の船出となります。高齢化が進み変化を好まないようにも思われます。又、現状維持を

望んでいるようにも思います。平均年齢は、６６．１歳（出席免除者 ９名）例会出席者は、２

０名前後です。大和クラブの現在の年齢層は（９０代１名、８０代４名、７０代１０名、６０代

７名、５０代６名、４０代１名、３０代１名）このじり貧を打開するには、新会員の入会を今の

倍の６０名に目標設定して『不可能なことを可能にすることで打開する』５年～１０年の長期計

画で実施する。会員の皆さんから、頭からできっこないよと批判されるでしょうね、狂っている

と思われるでしょうね、クラブの継続と存続を望むならば、会員全員が一丸になって行動を起こ

さなければ歴史と伝統のある大和ロータリークラブの将来はないと思います。 

 

 私は、２年前から大和市に移住して、近隣の駅周辺の市街地は、活気に満ち溢れているが、大

和駅周辺は、ここ何年も変わる事なくマンションや戸建ての増加に伴い人口だけは増加傾向にあ

ります。相鉄線や小田急江ノ島線、田園都市線など交通アクセスも利便性の良い地域で、緑に囲

まれた閑静で都会らしくないところが個人的には魅力です。 

       

          一年間、どうぞご指導、ご協力をお願いいたします。 

襷＆ハンマー引継、直前会長幹事へ記念品の贈呈を行いました 

 
 

 

 

 

 

◆座間ＲＣ 会長 今井均様  幹事 佐藤京子様／本年度、座間クラブ会長の今井と幹事の佐藤です。 
年度初めの例会に訪問させて頂き誠にありがとうございます。１年間宜しくお願い致します。 
◆会長 古川毅会員／座間ロータリークラブ 会長 今井均様 幹事 佐藤京子様 ようこそ 
いらっしゃいました。会長の古川です。今日が初日です。会員の皆様１年間宜しくお願い致します。 
◆幹事 花岡正会員／古川年度のはじまりです。とてもきびしい年度になりそうです。 
会員皆様の協力で乗り切って行きたいと思います。どうかよろしくお願いいたします。 
◆道岸唯一会員／古川、花岡丸、今日の船出、天気も良く頑張って立派に一年間航海出来ます様ご祈念申し上げます。 
◆松川清会員／暑い、夏だ、ロータリーも頑張りましょう。新年度、古川毅会長・花岡正幹事・理事・役員様 
宜しくお願い致します。期待致します。 
◆宮東悠会員／古川会長、花岡幹事、今年度もよろしくお願いいたします。６月１４日「歯と口の健康週間」で３２

本すべて自分の歯です。表彰されました。岡田先生！！コメント下さい。「洋菓子製造業」 
◆長谷川衛会員／古川、花岡丸の出航を祝して、一年間頑張って下さい。 
◆古木通夫会員／古川会長、花岡幹事、一年間よろしくお願いします。武田さん、森川さん、一年間ありがとうござ

いました。 
◆佐々木和夫会員／本年度の出発おめでとうございます。古川会長、花岡幹事おふたり共初体験との事、 
大変でしょうが我々がしっかりお守りします。 
◆籾山豊会員／古川会長、花岡幹事、一年間よろしくお願いします。 
◆中戸川公明会員／古川会長、花岡幹事、本年も宜しくお願いします。 
◆伊藤彦二会員／武田直前会長お疲れ様でした。これからは仕事に励んで下さい。 
◆冨岡弘文会員／SAAの委員長は初体験です。１０年振りの司会ですので、とちったらすみません。 
サッカーは残念でしたが、日本も強くなったと感激です。 
◆伊藤健司会員／古川会長、花岡幹事一年間よろしくお願いします。本日の透き通る様な 
青空に素晴らしい絵を描いていただくことを心よりお祈りしています。 
◆松川健治会員／古川会長、花岡幹事年度の幕開け、素晴らしい年度にしましょう。 
◆三浦高義会員／本日よりフレッシュな新体制ですね。新たな気持ちで１年間どうぞよろしくお願いします。 
◆岡田 安二会員／新年度の例会が今日からはじまります。今年度の会長、幹事は、他力本願の様です。 
会員の皆様のご協力をお願い致します。 

武田直前会長による年度初めの乾杯 

 

 

岡田スマイルＢＯＸ委員長 


